



www.mg.co.id

Arsenal Lolos Secara Dramatis

PIRAEUS (IM) - Arsenal lolos secara dramatis ke babak 16 besar Liga Europa usai menang 3-2 dari Benfica, dalam laga di Stadio Georgios Karaiskakis, Yunani, Jumat (26/2) dinihari WIB.

The Gunners tak bisa memainkan laga ini di Emirates Stadium karena adanya larangan penerbangan ke Inggris akibat ditemukannya virus covid-19 jenis baru.

Arsenal mampu unggul lebih dulu lewat Pierre-Emerick Aubameyang di menit ke-20. Benfica kemudian bangkit untuk berbalik memimpin dari gol Diogo Goncalves (43') dan Rafa Silva (61').

Kondisi ini membuat Arsenal diambang tersingkir. Mereka butuh dua gol untuk lolos ke 16 besar karena laga leg pertama di markas Benfica berakhir imbang 1-1.

Arsenal mampu lepas dari situasi sulit ini berkat torehan dari Keiran Tierney (67') dan gol penentu kemenangan yang dibuat oleh Aubameyang (87'). Meriam London menutup laga dengan



PIERRE-EMERICK AUBAMEYANG
Pemain Arsenal

kemenangan 3-2. Manajer Arsenal, Mikel Arteta sempat tegang saat VAR meninjau gol kedua Aubameyang. Ia lega gol itu tetap disahkan yang kemudian menyelamatkan The Gunners.

"Yah, saya cemas karena kami telah membalikkan keadaan dalam situasi yang sangat ketat. Apapun bisa terjadi dan kami tidak bisa melihat batas offside. Kesan saya adalah bahwa dia onside. Namun, saya tidak tahu, jadi perasaan saat selebrasi jelas berbeda. Yang terpenting pada akhirnya itu masuk," ujar Arteta dikutip dari situs resmi Arsenal. **●vit**

Shoretire Pecahkan Rekor di MU

JAKARTA (IM) - Pemain muda Manchester United (MU), Shola Shoretire, menorehkan sebuah rekor baru di klubnya setelah tampil jadi pemain pengganti lawan Real Sociedad di Liga Europa.

Shoretire masuk menggantikan Mason Greenwood di babak kedua laga lawan Real Sociedad di Old Trafford, Jumat (26/2) dinihari WIB, yang berkesudahan 0-0. Setan Merah lolos ke babak 16 besar berkat keunggulan agregat 4-0 modal kemenangan di leg pertama.

Shoretire menjadi pemain termuda Manchester United yang tampil di kompetisi antar klub Eropa. Ia melakukannya di usia 17 tahun dan 23 hari.

Shoretire memecahkan rekor yang sebelumnya dipegang oleh mantan pemain depan the Red Devils, Norman Whiteside, yang melakukannya pada tahun 1982 pada usia 17 tahun dan 131 hari. Sepanjang kariernya, Whiteside pada pros-

esnya juga mencatatkan lebih dari 200 penampilan buat MU di seluruh ajang.

Manajer Ole Gunnar Solskjaer memprediksi Shoretire akan punya masa depan cerah. "Ia punya skill bagus dan akan jadi pemain yang sangat bagus di sini. Di laga ini sekadar awal, cuma 15 menit, tapi itu sesuatu yang bisa ia kenang di Old Trafford. Mungkin ia akan lebih menikmati dengan kehadiran banyak supporter karena itu akan memberi energi tambahan. Tapi saya yakin seluruh supporter akan segera melihat langsung aksinya," ujar Solskjaer di situs klub.

Solskjaer menambahkan akan terus melibatkan Shola Shoretire ke skuad utama MU.

"(Kami akan) secara bertahap melibatkan dirinya ke tim ini dan ia pun tetap menjejak bumi, seorang pemuda yang amat mudah disukai dan semoga saja kita akan lebih banyak melihat dirinya di masa depan. **●vdp**



SHOLA SHORETIRE
Pemain MU



Pep Guardiola (kanan) dan Bernardo Silva, siap mempertahankan konsistensi Manchester City.

City Punya Peluang Raih 4 Trofi

Manchester City akan menghadapi West Ham United dalam lanjutan Liga Inggris di Etihad, Sabtu (27/2) malam WIB. City hanya memiliki masa pemulihan tidak kurang dari tiga hari setelah mengandaskan Borussia Moenchengladbach.

MANCHESTER (IM) - Manchester City begitu dominan musim ini. City sudah mencatatkan 19 kemenangan beruntun di seluruh kompetisi usai mengalahkan Borussia Moenchengladbach, 2-0 pada leg pertama 16 besar Liga Champions, Kamis (25/2) dinihari WIB lalu.

Rentetan kemenangan City itu cuma berjarak empat laga dari rekor kemenangan beruntun Bayern Munich tahun ini. Di Liga Inggris, City bahkan tidak tertahan karena selalu menang sejak pertengahan Desember lalu. Kini mereka unggul 10 angka atas Manchester United di posisi kedua dan 16 poin atas juara bertahan Liverpool. Ada peluang untuk meraih Quadruple (empat trofi) jika mampu berjaya di

final Piala Liga Inggris dan Piala FA.

Lalu apa yang menyebabkan Manchester City dominan?

Manajer Pep Guardiola tak menampik fakta timnya memang dominan musim ini. Tapi, hal itu diakui juga karena dukungan finansial yang kuat dari pemilik Citizens. Jangan heran, mereka begitu dipuji karena kehebatannya tampil konsisten di tengah jadwal yang padat. Terkait hal itu, Guardiola mengakui kalau kekuatan finansial ikut berperan.

Menurut Guardiola, City bisa sekencah sekarang karena punya para pemain bintang, lama bersenang Roma sejak 2015. Meski bikin gol, Dzeko harus ditarik keluar lebih awal. Striker berusia 34 tahun itu diganti pada menit ke-67 karena mengalami cedera pangkal paha. "Kita akan lihat apa yang

terjadi dengan Dzeko. Saya kira itu tidak serius, tapi kami harus memeriksanya dan melihat hasil tes," kata pelatih Fonseca seperti dilansir Football Italia. **●vit**

Stones, Kevin De Bruyne, Benjamin Mendy, Ferran Torres, dan Riyad Mahrez di bangku cadangan

Barisan belakang dan kiper Manchester City yang jadi starter melawan Gladbach bernilai 266,7 juta Pounds atau lebih dari Rp3 triliun. "Kami punya banyak uang untuk membeli banyak pemain berkualitas. Tanpa pemain berkualitas, kami tidak bisa melakukannya. Pemain angat fantastis dan punya hubungan luar biasa. Mereka cuma ingin menang setiap turun bertanding," ujar Guardiola seperti dikutip Sky Sports.

City akan menghadapi West Ham United dalam lanjutan Liga Inggris di Etihad, Sabtu (27/2) malam WIB. Sergio Jesus dan kawan-kawan hanya memiliki masa pemulihan tidak kurang dari tiga hari setelah mengandaskan Borussia Moenchengladbach. Pendeknya masa pemulihan ini menjadi salah satu tantangan yang mesti mereka jawab.

Kemudian, tiga hari berselang setelah laga kontra the Hammers, City juga sudah harus kembali merumpuk guna menghadapi Wolverhampton

Wanderers pada pekan ke-27 Liga Primer Inggris, awal pekan depan. City baru memiliki jeda antar laga sedikit lebih panjang, sekitar empat hari, sebelum tampil menghadapi Manchester United pada pekan ke-28 Liga Primer Inggris, 7 Maret 2021.

Guardiola, sempat mengakui, saat ini dilema terbersarnya adalah soal pemilihan pemain yang tampil di starting line-up. Juru taktik asal Spanyol itu bahkan harus menunggu hingga detik-detik terakhir untuk menentukan skuad The Citizens.

"Saat ini, saya berpikir keras soal pemilihan pemain. Saya tidak bisa buru-buru menentukan karena saya masih harus tahu bagaimana kondisi mereka dan apa yang mereka rasakan," ujar Guardiola.

Punggawa City, Bernardo Silva timnya siap menghadapi West Ham United. "Kami harus konsisten di setiap laga. West Ham sangat bagus, tetapi kami ingin meraih poin penuh. Saatnya kami terus melaju demi mengejar trofi musim ini," kata Silva di situs klub.

Ia juga mengomentari tentang performa timnya. Menu-

rutnya, kunci keberhasilan City musim ini adalah kokohnya lini pertahanan. Man City memang begitu sulit ditembus musim ini dengan membuat 24 cleansheet.

Jumlah cleansheet Manchester City musim ini sudah melampaui apa yang mereka toruhkan sepanjang musim lalu dengan 23 cleansheet. Solidnya lini belakang ini menurut Silva menjadi modal utama Man City untuk memburu gelar di musim ini.

"Itu adalah kunci untuk memenangkan kompetisi; dengan memiliki pertahanan yang solid, tim yang solid yang tidak membekas peluang atau gol lahir dari tim lawan. Kami senang dengan solidnya bek, penjaga gawang dan gelandang kami. Semua pemain saling membantu," ujar Silva.

Jadwal lain di Liga Inggris pekan ini adalah West Bromwich Albion vs Brighton and Hove Albion, Leeds United vs Aston Villa, Newcastle United vs Wolverhampton Wanderers, Crystal Palace vs Fulham, Leicester City vs Arsenal, Tottenham Hotspur vs Burnley, Chelsea vs Manchester United dan Sheffield United vs Liverpool. **●vit**

Dzeko Lampau Torehan Totti

ROMA (IM) - Edin Dzeko menorehkan sebuah catatan spesial saat menyumbang satu gol dalam kemenangan AS Roma atas Braga di leg kedua babak 32 besar Liga Europa yang berlangsung di Stadion Olimpico, Jumat (26/2) dinihari WIB. Giallorossi menang 3-1 dan lolos ke 16 besar dengan keunggulan agregat 5-1.

Pasukan Paulo Fonseca membuka gol di laga ini pada menit ke-23 melalui Dzeko. Roma kemudian baru mampu menggandakan kedudukan di menit ke-75 dari sepakan first time Carlos Perez. Gol bunuh diri Bryan Cristante sempat menipiskan ketinggalan Braga di menit ke-88. Namun, Roma menutup laga dengan kemenangan 3-1 berkat gol dari Borja Mayoral menjelang laga tuntas.

Dilansir Opta, gol tersebut kini menempatkan Dzeko sebagai top skor Roma di kompetisi Eropa (tidak termasuk kualifikasi). Dia sudah mengoleksi 29 gol selama tampil bersama I

Lupi di kompetisi Eropa, mengusur Francesco Totti (28 gol).

Dari 29 gol itu, 14 di antaranya dihasilkan Dzeko di Liga Europa. Eks pemain Manchester City itu juga membukukan 15 gol di Liga Champions selama bersenang Roma sejak 2015. Meski bikin gol, Dzeko harus ditarik keluar lebih awal. Striker berusia 34 tahun itu diganti pada menit ke-67 karena mengalami cedera pangkal paha. "Kita akan lihat apa yang

terjadi dengan Dzeko. Saya kira itu tidak serius, tapi kami harus memeriksanya dan melihat hasil tes," kata pelatih Fonseca seperti dilansir Football Italia. **●vit**



EDIN DZEKO
Pemain AS Roma

Milan Mulai Rasakan Tekanan

MILAN (IM) - AC Milan memperpanjang puasa kemenangan usai ditahan Red Star Belgrade, 1-1, pada leg kedua babak 32 besar Liga Europa di San Siro, Jumat (26/2) dinihari WIB.

Franck Kessie membawa Rossoneri unggul lebih dulu di menit ke-9 lewat penalti. Namun Red Star berhasil menyamakan kedudukan lewat Ben Nabouhane (24). Skuad asuhan Dejan Stankovic harus bermain dengan 10 orang usai Marko Gobeljc diusir wasit pada menit ke-70.

Dengan hasil ini, agregat kedua tim jadi 3-3. Namun Milan berhak lolos ke babak 16 besar Liga Eropa berkat keunggulan gol tandang usai main imbang 2-2 di leg pertama di markas Red Star.

Pelatih AC Milan, Stefano Pioli mengakui Milan mulai merasakan tekanan untuk dapat hasil maksimal. "Kalau melihat musim kami, masih penuh hal positif. Musim tidak selesai di sini, juara Liga Europa memberi tiket ke Liga Champions. Kami membuat lebih banyak kesalahan dan tidak

sesulit sebelumnya, tapi ini adalah batu loncatan yang sangat penting dan berhasil lolos itu krusial," ujar Pioli kepada Sky Sport Italia.

Ia mengakui para pemain mengalami kelelahan. "Saya pikir mungkin ada kelelahan psikologis lebih dari fisik, karena kami memulai musim sejak kualifikasi. Saya mencoba untuk tetap bersama tim di sepanjang laga, memberi mereka dorongan, tapi mereka bertanggung jawab dan mungkin mulai merasakan tekanan," kata Pioli.

Sebagaimana diketahui, dua kekalahan di Liga Italia membuat Milan kehilangan capolista dan mulai tertinggal dari Inter Milan yang ada di puncak. Milan kini ada di peringkat kedua klasemen Liga Italia dengan 49 poin.



dari 23 laga, terpaat empat angka dari Inter. **●vdp**

FRANCK KESSIE
Pemain AC Milan

LASEGAR[®]
MINUMAN PENYEGAR
Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board[®]
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek
SUPERPANEL | FiberFLAT | SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Paman, Kav. 61 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Fuming) Fax: (62-21) 53 666 720 E-mail: cpdad@eqbn.net.id